

## 【令和2年度 外部評価アンケート結果】

評価委員・・・地域の小学校 校長、公民館長、英会話教室指導者、北高サッカー部コーチ、  
保護者代表教育アドバイザー

### 1. 園の教育方針について

- ・健やかで、返事・挨拶が明るく、こちら側を元気にさせてくれます。今後も思いやりのある人の話をきちんと聞ける教育をしてほしいと思います。
- ・教育理念・目標・めざす子ども像等は明確で職員にもよくその方針が徹底されている。園の教育方針は、地域住民から見ても安心、安全、安定面で不備は無く、方針通り具現されており極めて良好。
- ・とても共感できる教育方針だと思います。実際に英語レッスンで子どもたちの姿を見ると、明るく元気で心身共に健やかな様子をうかがうことができました。
- ・自然との触れ合いや裸足保育、先生との関係性など、子どもたちも楽しんで通園していると感じる。

### 2. 行事や特色について

- ・人間力を高めていく上で、常に心身を全力でフル活動させている行事や先生方の明るい元気な指導に共感を持ちます。
- ・作品展など、とても力を入れておられるのを例年感じています。
- ・野外での活動も充実していると思います。
- ・日本の伝統行事、文化をふんだんに取り入れ（田植え、稲刈り等）多岐にわたる行事が計画されており、その特色ぶりは目を見張るものがある。行事の実施に当たっては事前の準備等用意周到、安心して任せられる。
- ・幼稚園内だけの活動ではなく、自然の中でのびのびと活動をされているので、健康で人間性豊かな子どもに育つと思います。
- ・行事において、コロナ禍による規模縮小、家族の人数制限は残念だが、中止にすることなく調整されたことは素晴らしい。
- ・非日常の体験が適度にあり、子どもたちが忙しくならない程度に楽しめていると思う。

### 3. 保護者や地域との連携について

- ・何かを取り組む際には、保護者や地域との三位一体の連携が不可欠です。こちら側がより前向きなアクションを起こしていけば、さらに良くなると思います。
- ・良い関係にあると感じます。
- ・コロナが収まれば、学校ごっこや、職員の交流など増やしていきたい。
- ・保護者アンケート、園自体の「学校評価における自己評価について」等々公開されており、地域から見たら「開かれた幼稚園」との好印象を得る。
- ・園児の「安全と健康」が第一との姿勢が随所に見て取れ、地域にも安心感を与えている。
- ・定期的にニュースレターを配信されているので、子どもたちの園での様子が写真つきでわかり、保護者様も安心されると思います。

- ・コロナ禍で、この点はあまり満足できる活動があったとは感じないが、お手紙やブログでの発信があり、難しい判断の中、努力されていると感じる。

#### 4. その他（お気づきの点）

- ・米子市が主導する、オープンスクールを、保護者にもしっかりとアナウンスして頂きたい。
- ・米子市共通のスタートカリキュラムが始まります。園のアプローチカリキュラムとの整合性をみていきたい。
- ・みずほ教育・保育は「幼児の人格形成の基礎・礎づくり」を担っているとの印象を強く受けている。今後も現方針を堅持し、「地域の宝」として発展される事を強く希望します。
- ・小学校に上がる子どもたちの自殺や不登校などの数字が全国的に増えており、幼少期の子どもを取り巻く環境の重要性がある中、コロナ禍で親子関係や園と家庭との関係性がコロナ以前より低下している部分が出てきている。今は、子どもよりも保護者や教諭の方がコロナによる不安やストレスを受け悩んでいるかもしれない。早い段階でそれらの悩みに気づき、対応できる様な対策が求められると思う。
- ・いつも元気・勇気・笑顔を与えて下さるみずほ幼稚園で、今後もさらに向上して行って下さい。

お気づきの点	園での取り組み
<ul style="list-style-type: none"> <li>・保育士の確保や資質の向上について、取り組んでおられることがあれば、また伺いたい。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・山陰両県の短大・専門学校、実習生、学園の卒業生への声掛け、ホームページでの求人を行っています。</li> <li>・良質な教育をめざし、保育者の資質が向上するよう小さな気づきがあれば、その都度声掛け、保育参観後の振り返りを行っています。研修会参加による自己研鑽を促しています。</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・新型コロナ対策が万全か、気にされている保護者様も多いと思いますので、ニュースレターやホームページにて具体的に取り組まれている対策をアピールすると、保護者様もより安心されるかもしれません。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・文部科学省の衛生管理マニュアル、鳥取県版感染拡大予防ガイドラインを参考に、高頻度接触部位の消毒、トイレ、スリッパの消毒、おもちゃの消毒を行い、チェックもしています。</li> <li>・園児の健康チェックも、毎日保護者の方々のご協力を得て実施しています。</li> <li>・園内に数か所、低濃度のオゾンによる除菌消臭器を設置しています。</li> </ul>

\*たくさんの貴重なご意見を頂きました。これからの、運営、教育・保育に活かしていきたいと思っております。